



TERRASSE AVEC VUE Située au bord de la rivière, la maison a été entièrement restructurée et agrandie. L'extension a permis une réorganisation complète des espaces. La

pièce principale se trouve désormais au premier étage, plus proche du jardin, mieux isolée de la rue et avec une vue imprenable sur le paysage.

année 2012 / **bâti d'origine** 1920 / **études** 5 mois / **travaux** 12 mois / 138 m² SHON / **structure** maçonnerie, bois / **bardage** zinc, bois / **couverture** zinc, membrane d'étanchéité / **dispositif énergétique** isolation renforcée



«TY DU» OU LA MAISON NOIRE Inspirée de l'habitat traditionnel et des hangars ostréicoles la maison est située face à la mer. La distorsion des ouvertures offre des cadrages différents sur le paysage alentour. La mise

en œuvre a bénéficié d'un travail du détail poussé, qui met en valeur le projet. L'utilisation de différents matériaux en façade crée un contraste avec les maisons voisines.

année 2013 / **études** 6 mois / **travaux** 12 mois / 171 m² SHON / **structure** béton, bois / **bardage** zinc noir, bois / **couverture** zinc noir / **dispositifs énergétiques** isolation par l'extérieur, poêle à bois